

Schulrallye 2023

Heute, am 15.06.2023 waren wir mit den Wackelzähnen zu einer Schulrallye in die Prof.-Jakob-Muth-Grundschule eingeladen.

Die Rektorin, Frau Reuter-Schwamb und die Lehrerin der anderen dritten Klasse, Frau Metin, haben uns im Schulhof begrüßt. Alle Wackelzähne, die teilgenommen haben, bekamen ein



Patenkind aus der dritten Klasse zugeteilt.

Gemeinsam konnten die Kinder dann an fünf verschiedenen Stationen etwas erleben und ganz nebenbei das Gebäude und den Hof der Schule kennenlernen.

Es gab die Möglichkeit im „grünen Klassenzimmer“ etwas zu pflanzen. Wenn die Kinder Glück haben und die Natur mitspielt, dann blühen die

Sonnenblumen bei der Einschulung.

Es wurden noch Namensschilder gebastelt, eine Geschichte selbst erfunden und dann konnten die Kinder die Geschichte vom Regenbogenfisch hören und dazu malen.



Zwischenzeitlich durften die Kinder auf dem Schulhof spielen und die mitgebrachten Pausenbrote essen. Als es dann für alle Schulkinder zur großen Pause geklingelt hatte, wurde es auf dem Schulhof richtig voll. Die großen Patenkinder haben sich gut um die Wackelzähne gekümmert und ihnen alles gezeigt.

Jetzt wissen alle schon gut Bescheid. Wir freuen uns auf nächste Woche, da begleiten wir die Kinder zur nächsten Begegnung mit den Schulkindern ins Museum.





Wir freuen uns schon darauf.
Conny, Theresia und Susanne.

